

Communiqué

Le championnat 2^{ème} à 5^{ème} ligue et les finales, saison 2017-2018 sont terminés.

Les inscriptions pour la saison 2018-2019 sont validées.

3 clubs vaudois de 2^{ème} ligue inter sont relégués en 2^{ème} ligue : F.C.Bex – F.C.Montreux-Sports et F.C Genolier – Begnins.

Le F.C Stade Payerne II n'inscrit pas sa 2^{ème} équipe en 3^{ème} ligue pour la saison 2018-2019

Etoile Lausanne n'inscrit pas son équipe en 4^{ème} ligue pour la saison 2018-2019

Conséquences : 5 équipes de 2^{ème} ligue reléguées en 3^{ème} ligue
 9 équipes de 3^{ème} ligue reléguées en 4^{ème} ligue + Stade Payerne I
 10 équipes de 4^{ème} ligue reléguées en 5^{ème} ligue y compris les retraits
 d'équipes

Relégation de 2^{ème} en 3^{ème} ligue, 5 équipes

F.C. Bosna Yverdon	F.C. Venoge	F.C. Porto Lausanne
Lausanne Nord Academy	F.C. Pied du Jura I	

Relégation de 3^{ème} en 4^{ème} ligue, 9 équipes

F.C. Aigle II	F.C.Espagnol LS	F.C. Etoile Lausanne F.C.
F.C.Pied du Jura II	F.C. Bottens	F.C. Azzuri 90 LS II
F.C. Crissier II	F.C. Prilly Sports IB	F.C. Montreux II

Relégation de 4^{ème} en 5^{ème} ligue, 10 équipes

Club Lusitano Gland	F.C. Gland IIB	F.C. Romanel IA
F.C.Montcherand	F.C. Grandson-Tuileries III	F.C. Puidoux-Chexbres I
F.C. Stade-Payerne III	F.C. Epalinges IB	F.C.Cugy
F.C.Racing Club Lausanne IC		

Promotion de 2^{ème} en 2^{ème} Inter, 2 équipes

F.C.Amical Saint-Prex I F.C. Forward Morges

Promotion de 3^{ème} en 2^{ème} ligue, 4 équipes

F.C. Ecublens F.C.Saint-Légier IA F.C.Assens
F.C. Iliria Payerne I

Promotion de 4^{ème} en 3^{ème} ligue, 9 équipes

F.C. Gland IIA F.C.Amical Saint-Prex II F.C.Lonay IA
F.C. Echandens F.C.Sainte-Croix/La Sagne F.C.Etoile Broye
F.C. Corcelles-Payerne F.C. Roche F.C.Veyron Venoge

Promotion de 5^{ème} en 4^{ème} ligue, 12 équipes

F.C. Italia Nyon II F.C. Forward Morges II F.C. Iliria Payerne II
F.C. Azzuri Yverdon II F.C. Vaulion F.C. Yverne
F.C. Bercher IA F.C Etoile Bonvillars F.C. Ecublens II
F.C Prangins F.C Granges-Marnand II ES Malley LS III

La Commission des Compétitions, le 29 juin 2018